



GOLF > VIII MEMORIAL MARÍA GARCÍA ESTRADA



José Luis García-Estrada, Raimundo Baroja y Gaspar Cologan Soriano, ayer en el acto de presentación. / DA

Regresa el clásico de los torneos 'amateur'

El **Real Club de Golf de Tenerife** acoge el próximo sábado la octava edición de este reconocido memorial

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

La Fundación María García-Estrada presentó ayer la VIII edición del Memorial María García-Estrada, que se celebrará el próximo sábado en el Real Club de Golf de Tenerife. Este torneo es un clásico del calendario *amateur* y se lleva a cabo en memoria de la destacada jugadora internacional María García-Estrada, que falleció en el año 2005 a causa de un sarcoma. Este año la fundación quiere rendir homenaje al profesor fallecido José Antonio Jorge.

La rueda de prensa de presentación del torneo tuvo lugar ayer en las instalaciones que la empresa DISA tiene en Santa Cruz de Tenerife. En el acto intervinieron por parte de la Fundación de la golfista José Luis García-Estrada, quien explicó el nacimiento de la fundación, fruto del deseo de María de buscar respuesta a su enfermedad. Además, agradeció a la Fundación DISA y resto de patrocinadores su participación, ya que sin su ayuda el camino recorrido no hubiera sido posible.

Por su parte, el Director General de la Fundación DISA, Raimundo Baroja, manifestó su satisfacción por poder colaborar

en esta octava edición del memorial, demostrando su compromiso y el del Grupo DISA con la sociedad canaria. "En la Fundación DISA estamos convencidos de que la investigación es un elemento clave para el desarrollo de

cualquier sociedad, para su evolución y su mejora y las entidades públicas y privadas tenemos el deber de apoyar la investigación", dijo.

Por último, el representante del Real Club de Golf de Tenerife, Gaspar Cologan Soriano, expuso las bases del torneo, cuya modalidad es Stableford por parejas, y adelantó que, un año más, se ha llegado al cupo máximo de participantes con 160 jugadores inscritos al Torneo.

Los beneficios de este año se destinarán a financiar parte de la quinta línea de investigación que la fundación comenzó el pasado mes de

enero con la denominación "Estudios de Inhibidores e PARP como tratamiento en el Sarcoma de Ewing: Estudio Preclínico".

Esta nueva línea de investigación de nuevo se llevará a cabo en el CESIC (Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca) a cargo del Doctor Enrique de Alava, ya que es consecuencia de los más que esperanzadores resultados que tienen lugar a partir de la cuarta línea de investigación.

el dato

Acuerdo entre fundaciones

La Fundación Cajasiete-Pedro Modesto Campos firmó un acuerdo para colaborar con su homónima María García-Estrada al objeto de facilitar la realización de los programas de investigación en los que participa esta última. Con ello la fundación cumple con uno de sus fines y actuaciones, que incluye favorecer las iniciativas de investigación que procuren el bienestar social, mediante colaboraciones con otras entidades para el desarrollo de sus programas. Ricardo Isidro selló el acuerdo con José Luis García-Estrada.

